



Einander anvertraut: Gottesdienst für Jubelpaare im Linzer Mariendom

Am Sonntag, 20. September 2020 um 14.30 Uhr sind (Ehe-)Paare, die ein Ehejubiläum oder einen anderen Grund zum Feiern haben, zu einem Gottesdienst mit Bischofsvikar Wilhelm Vieböck in den Linzer Mariendom und zur anschließenden Domführung eingeladen. Um Anmeldung bis 10. September wird gebeten.

Eingeladen sind Paare, die etwas zu feiern haben, sowie Ehepaare mit einem runden Ehejubiläum – und alle, die gerne mitfeiern wollen. Der Gottesdienst ist ein Angebot von **BEZIEHUNGLEBEN.AT**, der Abteilung Beziehung, Ehe und Familie im Pastoralamt der Diözese Linz. Mag. Josef Lugmayr, Leiter von **BEZIEHUNGLEBEN.AT** und neuer Beziehungs-, Ehe- und Familienseelsorger der Diözese Linz, zum Gottesdienst: „Weil wir viele Paare in Krisen beraten, sind auch Paare in oder nach einer Krise zur Feier eingeladen. Gottes Zuwendung soll spürbar gemacht werden und die Paare – egal in welcher Situation – sollen Stärkung erfahren.“ Der Gottesdienst steht unter dem Thema „*Einander anvertraut*“.

Sehr viele Beziehungen gelingen auf Dauer. 25, 50, 60 und mehr Jahre leben Paare zusammen und haben miteinander Freude und Leid geteilt: ein schöner Anlass, um ein Fest, einen Gottesdienst zu feiern.

Nach dem Gottesdienst wird eine Domführung angeboten.

Anmeldung:

Bis 10. September 2020 unter
0732 76 10-3511 oder
beziehungleben@dioezese-linz.at

www.beziehungleben.at

Anhänge:

Plakat Gottesdienst für Jubelpaare
Einladung Gottesdienst für Jubelpaare